



Nous cherchons notre chatte tricolore vue pour la dernière fois le 25/04.

Elle s'appelle Tisha et n'est pas du genre à disparaître plusieurs jours. Elle reste souvent dans les alentours de notre maison.

Elle est très curieuse et est déjà entrée chez un voisin qui avait ouvert une fenêtre. Étant peureuse, elle y est restée cachée 3 jours sous un lit après qu'il ait fermé la fenêtre sans s'apercevoir de sa présence.

Si vous avez remarqué des signes qui vous font penser qu'elle pourrait être chez vous, ou si vous l'avez aperçue, pourriez-vous nous contacter au 06 84 63 88 42 ? Merci.

Florence et Stéphane Cornument 8 rue Nuelet